

GROUPE Ensemble pour Aubervilliers



Aubervilliers mérite un vrai plan pour la propreté, pas des promesses !

La propreté n'est pas un sujet secondaire. Elle touche à la justice sociale, à la santé publique et au respect dû à chaque habitant.

Trop de quartiers sont livrés à eux-mêmes: déchets au sol, trottoirs dégradés et dangereux, locaux poubelles insalubres, containers manquants, entretien irrégulier. Le constat est partagé, mais les réponses restent insuffisantes.

Face à cela, nous avons lancé, du 12 au 30 mai 2025, « Ensemble pour la propreté », une initiative citoyenne sur le terrain pour écouter les habitants de tous les quartiers, relever les problèmes et interpeller notre municipalité.

Partout, les témoignages se ressemblent: sacs éventrés, rats, sentiment d'abandon municipal dans certains quartiers. Nous avons aussi mis en avant le travail des agents de propreté et sensibilisé aux bonnes pratiques. Mais cela ne suffit pas.

Il faut plus de moyens: davantage de poubelles de rue, un maillage resserré, des appels à projets associatifs pour la sensibilisation, ainsi qu'une brigade verte qui assure la prévention et le dialogue.

La propreté, ce n'est pas qu'une affaire de balais: c'est une volonté politique, une organisation qui s'adapte à la situation, un engagement collectif à faire valoir avec Plaine Commune par le biais des élus locaux qui nous y représentent.

La propreté, c'est également un plan communal ambitieux, équitable entre tous les quartiers, et co-construit avec les habitantes et habitants. Pour que la propreté redevienne une priorité réelle, pas un simple slogan.